

HAZ

Eine Bombenstimmung beim Kinderfest am Silbersee

158.77

Langenhagener SPD eröffnete Veranstaltungsreihe

Langenhagen (sk). Mit ihrer Einladung zum großen Kinderfest auf dem Abenteuerspielplatz am Silbersee hatten Langenhagens SPD großen Erfolg. Fast 500 Kinder und zahlreiche Eltern waren gekommen, um sich für einige Stunden auf den Spielplatz zu tummeln.

Dieses Kinderfest war der Auftakt zu einer Reihe von Veranstaltungen, zu der Langenhagens SPD in der Zeit zwischen dem 13. und 21. August eingeladen hat.

Eröffnet wurde die Veranstaltung durch den neuen SPD-Landtagskandidaten Rainer Silkenbeumer. Er gab auch bei dieser Gelegenheit den Startschuß zu einem Malwettbewerb unter dem Motto „Unser Spielplatz“. Bis zum 30. September haben alle Langenhagener Kinder Gelegenheit, sich an diesem Wettbewerb zu beteiligen. Gesucht wird der beste Vorschlag für einen Kinderspielplatz. Die SPD will diesen Vorschlag später in die Tat umsetzen und nach den

Plänen der Kinder einen Spielplatz in Langenhagen bauen.

Auch der Regen, der zeitweilig das Kinderfest störte, konnte dem fröhlichen Treiben an diesem Tag keinen Abbruch tun, denn auf dem Abenteuerspielplatz waren einige Zelte aufgestellt worden, in denen man Unterschlupf finden konnte. Die Zelte hatten britische Soldaten zur Verfügung gestellt, die an dem Fest als Gäste teilnahmen. Rund 30 britische Kinder und ihre Eltern waren mit von der Partie.

Die Veranstalter hatten sich in der Tat viel Mühe gegeben und ein umfangreiches Programm vorbereitet. Es war ein Kinderfest, das keine Wünsche offen ließ. Ob beim Tauziehen, Hangeln, Reifenstechen, Rutschen, Malen oder Basteln, überall sah man nur fröhliche Gesichter. Wer sich richtig ausgetobt hatte, konnte sich anschließend mit Stockbrot, Würstchen oder Quarkstullen stärken.



Mit dem Kinderfest eröffnete Langenhagens SPD den Malwettbewerb „Unser Spielplatz“.

Aufn.: Günter Sack